

Con más de 150 ponencias recibidas, sesiona hoy el Comité científico del Congreso de Normales.

Por: La Redacción. 31/05/2016

Con la participación de la mayoría de las Escuelas Normales del país a través de Reportes de Investigación, Ensayos y Propuestas se cerró el día de ayer la recepción de Ponencias para el Congreso Nacional de Escuelas Normales.

Más de 150 participaciones fueron recibidas, las cuales están siendo dictaminadas el día de hoy por el Comité científico, integrado por destacados académicos de la Normal Veracruzana.

La variedad de temas y perspectivas que se abordan en los trabajos presentados, hacen de este Congreso el espacio nacional desde donde se perfilará la política que necesita el país en materia de formación docentes.

Para los interesados, las inscripciones siguen abiertas como asistentes, aunque hay un cupo limitado. El registro lo pueden realizar en la siguiente página:
www.congresobenv2016.org

Fecha de creación

2016/05/31